



Comentario / Joaquín López-Dóriga (Periodista)

“Le voy a presentar el anuncio que hicieron varios diputados de Morena, para iniciar un juicio político contra los ministros de la Corte, porque ganan más que el Presidente. Oiga la capacidad de estos próceres, así lo anunciaron. Olivia Esquivel Nava: ‘Debemos de impedir que, como nos tiraron la reforma de la Guardia y nos siguen tirando todas nuestras reformas, porque de por sí nos ha costado, por no tener la mayoría absoluta, que esperemos en el 24 sí la tengamos, porque vamos a luchar por tenerla, para poder llevar a cabo las demás reformas que se requieren, para que este país sea verdaderamente una república democrática como lo comenta la Constitución.

Yo, de mi manera de pensar, nada más les digo, a ver, cómo es posible que ellos siendo jueces no puedan pensar cómo la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana va a tener para hacer una escuela profesional, que ya la tiene la Secretaría de la Defensa, o sea, cómo van a educar a esas personas de la Guardia...’ Así siguió, vamos, esa facilidad de palabra y esa capacidad de desarrollar una idea”.

<https://onedrive.live.com/?>

[authkey=%21AB7yxJg5p8isx0l&id=75F18D3264FEE48F%215685&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp](https://onedrive.live.com/?authkey=%21AB7yxJg5p8isx0l&id=75F18D3264FEE48F%215685&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp)